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Paraíso adere à paralisação das
prefeituras na próxima terça-feira

Depois de participar de uma reunião
ordinária na Associação Mineira de
Municípios (AMM) o prefeito Walker
Américo de Oliveira, de São Sebasti-
ão do Paraíso confirmou a adesão à
paralisação das prefeituras de Minas
Gerais, na próxima terça-feira, 21. Além
da paralisação das atividades, ficou
definido também que na mesma data

os prefeitos mineiros farão uma
mobilização com carreata em Belo Ho-
rizonte. O objetivo principal é mostrar a
toda população o que o Governo vem
fazendo com os municípios, retendo re-
cursos da Educação, Saúde e Assistên-
cia Social, prejudicando os cidadãos
que precisam dos serviços oferecidos
pelas Prefeituras.                         página 6

Escritura de área para implantação de
câmpus universitário em Paraíso é assinada

Comissão propõe plebiscito
para decidir sobre Feriado do

Dia da Consciência Negra

Câmara aprova
PL que facilita
questão fiscal

dos taxistas MEI

Grande
quantidade de

droga apreendida:
6 são presos
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Reprodução

Município ficou sem dinheiro para pagar funcionários da educação
através de recursos do Fundeb que não foram repassados
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
LOCAIS
Saiu a relação dos locais em que os candidatos ao
concurso da Câmara Municipal de São Sebastião do
Paraíso irão realizar as provas. As escolas estaduais
Benedito Ferreira Calafiori, Clóvis Salgado, Paraisense
vão receber os candidatos que se habilitaram para o
certame. Muita gente está a pleno vapor nos estudos,
enquanto outros nem tanto. Segundo a organização
da partir do próximo dia 20 de agosto já será possível
ao candidato imprimir seu cartão de inscrição, onde
estarão todas as informações do candidato e do local
da sua avaliação.
MULHERES
Pelo menos três mulheres marcaram presença na mesa
das autoridades, durante o evento cerimônia de
assinatura do ato de transferência da área  para a
implantação do câmpus da Universidade Federal de
Lavras (Ufla). A vice-prefeita, Dilma Oliveira; a
secretária de Educação, Maria Ermínia Preto de Oliveira
Campos; e a ex-prefeita, Marilda Petrus Melles. Por
sinal, Marilda fez uso da palavra e relembrou as lutas
iniciais de quando todo o processo foi iniciado em sua
administração há cerca de 18 anos.
R$ 800,00
Este é o valor que os servidores do setor da educação
da Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, ligados ao
Fundeb (Fundo de Desenvolvimento da Educação
Básica) estão recebendo nesta quarta-feira,15. O
dinheiro recebido desde a semana passada foi dividido
em igualdade entre os mais de 300 servidores. Por
obra e graça do Governo do Estado, não bastasse o
atraso o recebimento está sendo fracionado. Pior de
tudo, não se sabe quando será a próxima parcela. A
situação dos municípios ficou igual ao dos servidores
do Estado e pelo andar da carruagem, ainda pode ficar
pior nos próximos meses, considerados tempos de
vagas magras na arrecadação.
CRESCIMENTO
Somente nos últimos dois anos a cidade está
experimentando um crescimento sem igual na oferta
de cursos universitários. A considerar as duas
instituições já existentes, somente no período de 24
meses, estão sendo disponibilizados para os
estudantes locais e da região, quatro novas
faculdades. As ofertas são de Engenharia Civil e
Pedagogia pela Faculdade Libertas, além de
Engenharia da Produção e Agronomia, pela Faculdade
Calafiori. Pensar que por longo tempo a oferta era de
apenas dois cursos, atualmente a oferta é bem muito
mais ampla e ultrapassa a casa de uma dezena de
possibilidades.
MAIS
Com a vinda da Universidade de Lavras a tendência e
a expectativa de crescimento do setor se torna muito
maior. Como disse o reitor da Ufla em seu
pronunciamento o impacto será sentido nos setores
de serviços, principalmente aqueles ligados a moradia,
alimentos e entretenimento. O alerta também já foi dado
de que conhecida como cidade do sossego, Paraíso
terá as suas baladas e as daqui a pouco tempo
noturnas não serão mais as mesmas. Parte disso já foi
vivido na época da Unifenas, e poderá novamente ser
experimentado em doses mais amplas.
PARCERIA
Dirigentes e representantes das faculdades locais,
convidados que foram compareceram e enviaram seus
representantes para a cerimônia de instalação da Ufla
na cidade. Ouviram  que a Ufla chega para ser parceira
e que projetos e ações poderão ser desenvolvidos em
conjunto. Na esteira deste momento todas as
instituições poderão sair ganhando se seus dirigentes
agirem dedicação e atuarem no mesmo cenário. O que
plantar será colhido, o campo é fértil e todos tem em
mãos a boa semente para cultivar e colher frutos cem
por um.
DENÚNCIA
O vereador José Antônio Rodarte denunciou na Sessão
da Câmara de São Tomás de Aquino (MG) realizada
no dia 06 de agosto o descumprimento por parte dos
organizadores do evento denominado “São Tomás
Rodeio Show”, da Lei de Meia Entrada. A medida
segundo o legislador que afetou estudantes, idosos,
pessoas com deficiência e jovens carentes. Lembrou
que os organizadores do evento estiveram na Câmara
e assinaram uma ata se comprometendo a cumprir a
Lei Federal. No entanto, o que o vereador pôde conferir
de perto na portaria, não foi nada do que o anunciado.
CIDADÃO BENEMÉRITO
O reitor da Ufla, José Roberto Soares Scolforo foi à
Câmara Municipal onde apresentou vídeo e comentou
sobre a instituição. Em seguida teceu comentários
sobre o câmpus a ser implantado em São Sebastião
do Paraíso. Ouviu elogios, e ainda durante a sessão
viu ser aprovada por unanimidade propositura que lhe
concede o título de Cidadão Benemérito de São
Sebastião do Paraíso.
SÃO TOMÉ
O presidente Marcelo de Morais agradeceu ao reitor
por ele ter enxergado a potencialidade de Paraíso,
salientando que em momento algum a Câmara criou
obstáculo à vinda da universidade. Mas em seguida
disse que até aquele momento não acreditava na vinda
da Ufla. Citou que o motivo foram anúncios políticos
anteriores que não se concretizaram.  Marcelo
questionou como os vereadores poderiam ter certeza
da existência de recursos para a implantação do
câmpus, para o concurso. E se mudanças no governo
(federal) também não influenciaram.
“FAMÍLIA E HONRA”
Em resposta reitor pediu para iniciar fazendo
considerações sobre sua carreira. Vim de família muito
simples, perdi meu pai muito cedo. Minha mãe era
professora primária. Estudei em Viçosa, onde havia
alojamento. Comia em troca de lavar bandejões.
Aprendi que o home tem duas coisas importantes na
vida, a família e a honra. Ganhei todos os prêmios que
alguém em minha área poderia ganhar, e a Ufla me
permite retribuir o que recebi. Eu nunca me prestaria
a uma situação que fosse para trazer notícias que não
viessem a se concretizar, disse o reitor.
SACRAMENTADO
Scolforo voltou a dizer que não viria a Paraíso que
pudessem colocar em dúvida uma instituição que em
setembro irá completar 110 anos, bem como o seu
nome, sua reputação pessoal. Salientou que existe
recurso assegurado, e que espera concluir a licitação
no mais tardar até o início de novembro, e todo o
processo poderá ser acompanhado pela Câmara, que
ele também manterá informada. Não tem erro, já deu
certo, garantiu o reitor.
“ANTAGONISMO”
Quanto a não concretização da vinda da própria Ufla
anteriormente, conforme disse Marcelo Morais, anunciada
em 2009, houve a intenção, mas segundo Scolforo o
processo “não logrou êxito por causa de antagonismo
político”. Cá para nós, trocando em miúdos, porque o
governo petista não autorizou, não permitiu.

MINAS SEM DESTINO

Pensou bem o Sindicato
Rural de Jacuí, na coordena-
ção da eficiente mobilizadora
Ilma C. Batista, em promo-
ver junto ao SENAR - Servi-
ço Nacional de Aprendizagem
Rural, o contrato de convi-
vência para o curso Artesa-
nato de Bordados/Pedraria.
Bom para nossa cidade, ber-
ço de artistas nos trabalhos
manuais, e bom para capaci-
tar nossas já consagradas e
verdadeiras peritas em outras
modalidades no pano com o
bastidor, agulha e linha, pin-
turas no tecido e em óleo so-
bre telas pintadas a mão.

O curso foi realizado na
sede do Sindicato Rural, no
período de 06 a 10 de agosto,
em tempo integral, sob a ori-
entação da instrutora técnica
do SENAR Chrystianne Ma-
ria R. de Andrade Miranda,
com o lema positivo combi-
nados: União - Respeito -
Companheirismo - Capricho -
Atenção - Pontualidade - Pou-
ca Conversa - Amor ao Pró-
ximo. E, para as seguintes alu-
nas, agora com mais uma no-
bre ocupação e lazer: Maria
Auxiliadora Ernesto Borges,
Raquel Maria de Freitas Lima,
Stela Pádua Coelho Jorge,
Izabel Maria Salgado Batista,
Ana Maria Rodrigues Sousa,
Isa Aparecida Teixeira de Oli-
veira, Salete Aparecida da Cos-
ta, Ana Rodrigues da Rocha,
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Neuza Custódia Gonçalves,
Simone Gonçalves Roberto,
Maria das Graças Rodrigues
Lima Almeida.

A mobilizadora Ilma se
preocupa também com a in-
clusão, algo tão em pauta na
nossa sociedade contempo-
rânea. Visa beneficiar a to-
dos, respeitando as particu-
laridades, diferentes idades,
graus diferentes de cognição,
alguns participantes com
graus acentuados de dificul-
dade em aprendizagem, ou-
tros portadores de algum tipo
de deficiência... Enfim,
oportuniza a todos indistin-
tamente.

Evento que merece os pa-
rabéns a todos, principalmente
aos organizadores e presiden-
te do Sindicato Rural, João
Jorge Simão. Vale destacar,
pelos bons trabalhos que rea-
liza para as comunidades, o
que é o Serviço Nacional de
Aprendizagem Rural - SE
NAR: é uma entidade de di-
reito privado, paraestatal,
mantida pela classe patronal
rural, vinculada à Confedera-
ção da Agricultura e Pecuária
do Brasil - CNA e administra-
da por um Conselho Delibe-
rativo tripartite.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Bordado
em pedraria

 Luiz Tito

Minas está condenada a amargar nos próximos
anos as consequências das dificuldades que se
consolidaram no quadriênio que se encerrará em
dezembro próximo, com o fim do atual governo.
Quatro anos marcados pela falta de planejamento,
pelo descontrole fiscal, sempre alargado pela ne-
cessidade de se comprarem apoios políticos, e
pela ampla mediocridade do conjunto de suas op-
ções, muitas vezes fruto da dedicação do gover-
nador à tarefa prioritária de se livrar dos percalços
criados pela ação do Judiciário nos processos aos
quais ele e alguns de seus assessores e parentes
mais próximos respondem.

Nos quase quatro anos em que esteve à frente
do governo de Minas, Fernando Pimentel não con-
seguiu entregar-se completamente à tarefa de pro-
duzir soluções para um quadro de dificuldades
herdadas da última gestão. Estas, porém, se eram
graves, estavam muito distantes do desastroso
acervo de problemas que inviabilizaram a atual
administração, limitando a construção de políticas
públicas e a retomada do crescimento econômi-
co, sem os quais só restaram como alternativas o
aumento de impostos, o abandono de obras e a
distribuição de cargos e agrados.

Agrava-se em todos os setores onde o Estado
está presente um quadro insuportável de ampla
inadimplência. Descumprem-se obrigações cons-
titucionais de repasse aos municípios de verbas
que lhes são essenciais, caracterizando-se, mui-
tas vezes, como crime de apropriação indébita de
recursos, sem os quais as prefeituras se veem im-
pedidas de pagar vencimentos de seus servido-

res e de custear os serviços de educação, de saú-
de, de segurança pública e de assistência social.
Muitos municípios amenizaram as repercussões
dessa baderna buscando na Justiça, pela ameaça
de intervenção judicial, que o Estado pague o que
lhes deve. Mas, na verdade, o Estado deve tam-
bém ao Judiciário, de cujos depósitos se apropriou
numa bem-engendrada manobra para injetar em
seu caixa mais de R$ 5 bilhões.

Já sem a confiança de seus parceiros no
Legislativo, o governo não consegue construir
quaisquer alternativas para suavizar sua situação,
nitidamente falimentar. Tentou-se a venda da
Codemig, duvidosa decisão, já que se trata de
empresa saudável financeiramente e de inestimá-
vel valor econômico. Estranhamente, um projeto de
majoração tributária da extração e venda do nióbio,
mineral raríssimo e de alto valor estratégico em todo
o mundo – com o qual o consórcio CBMM e
Codemig empanturra suas reservas por meio da
produção em Araxá –, nunca conseguiu evoluir na
Assembleia Legislativa. Mais fácil vender a galinha
dos ovos de ouro, sem nunca se ter auditado o con-
trato que regula essa parceria, sonho de quaisquer
Estados e grupos econômicos no mundo. Mais fá-
cil também manter-se dependurada no patrimônio
público a participação em empresas como Light,
Taesa, Renova, Helibras, além da compra da ope-
ração brasileira da Vodafone e de outros
penduricalhos, como a Guanhães Energia – só a
Cemig participa do capital de mais de cem empre-
sas.

Arrastando-nos, humilhando-nos perante credo-
res, para onde vamos? Ninguém sabe; só Deus.

(O Tempo, 14/08/18)

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1- Willian Luiz
Queiroz e Sirlene Aparecida Miranda. Rua Olderige Maldi, 13; 2- Renato José
Rezende Pimenta e Patrícia Aparecida de Andrade. Avenida Delfim Moreira, 878;
3- Matheus Henrique Cruz e Stefani Alves Teixeira. Avenida Vereador Alfredo
Campolongo, 505; 4- Antonio Cesar Leandro e Maressa da Silva Cabral. Rua
Quinze de Novembro, 25; 5- Marcelo Pinheiro e Terezinha Maria  de Borba. Rua
Antonio Soares, 65; 6- Guilherme Vinicius Santos e Fernanda Oliveira Pedroso.
Rua Monsenhor Felipe , 283; 7- Eliezer Lyon Oliveira Gonçalves e Salete Dias de
Souza. Rua Piauí, 10; 8- Renato Oliveira Símaro Novaes e Francini Michelini de
Oliveira. Rua Ione Carina, 155; 9- José Donizete Andrade e Luzinete Vieira de
Almeida. Sítio Holambra; 10- Guilherme Henrique Eleutério e Naiara Barbosa
Vieira. Rua João Pessoa, 150; 11- Luiz Fernando Vieira Delfante e Thais Cristiane
de Souza. Rua Marechal Deodoro da Fonseca, 03; 12- Paulo Roberto Floriano
Junior e Francislene Ribeiro Duarte. Rua Djalma Dutra, 717; 13- Raphael Iene
Marcomini e Graciele de Cássia da Silva. Rua José Formágio, 170; 14- Anderson
Henrique Rissi e Isamara Aparecida de Paula. Rua Rubens Vieira Reis. 194; 15-
José Lucas Terlone de Souza e Fabiana Aparecida Pereira Rezende. Fazenda Morro
Alto; 16- Felipe Ignácio de Souza e Maria do Carmo de Oliveira. Rua Durvalino
Batista Vilela, 120; 17- Carlos Henrique Alexandre eJanaina Edilene Rodrigues Rua
A, 1235; 18- Elias José Pereira e Renata Rodrigues da Silva, Rua Sargento Lima,
918; 19- Jefferson Henrique Calixto de Castro e Dalila Miranda Alves . Rua
Antonio Caetano da Silva, 273; 20- Douglas Ribeiro de Souza e Ludmila Ribeiro
Martoni. Rua Ricarte Ferreira Pedroso, 96.
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Por João Oliveira

O projeto do câmpus da
Universidade Federal de Lavras
(Ufla) em São Sebastião do
Paraíso foi apresentado na tar-
de de segunda-feira (13/8) pelo
reitor da instituição José
Roberto Scolforo. A solenida-
de, marcada para assinatura da
escritura pela Prefeitura, que
deu posse da área de 150 mil
m²  avaliada em 26 milhões,
para a Ufla,contou com a pre-
sença de diversas autoridades
e civis, que tiveram a oportu-
nidade de conhecer mais sobre
a história da universidade e os
planos para este que será o pri-
meiro câmpus da Ufla fora de
seu local de origem. Essa rea-
lização, conforme o reitor
Scolforo irá influenciar o futu-
ro dos jovens e contribuir para
o crescimento socioeconômico
do município.

Scolforo destacou que a
instalação da Ufla em São Se-
bastião do Paraíso foi a soma
dos esforços de agentes políti-
cos do município e que o iní-
cio será "infinitamente grandi-
oso comparado ao inicio da

Escritura de área para implantação de
câmpus universitário em Paraíso é assinada

própria universidade". Inicial-
mente serão construídos cin-
co prédios para atender os cur-
sos de bacharelado interdis-
ciplinar em Ciência e Tecnolo-
gia, Engenharia Industrial, En-
genharia de Software e Enge-
nharia de Produção. "Porém,
este é somente o começo" e,
conforme Scolforo, futuramen-
te, com a estrutura já estabele-
cida, a Universidade poderá
ofertar diversos cursos que
hoje são oferecidos pela Ufla.

Scolforo destacou que a
Ufla não é mais um sonho, mas
sim uma realização e que não
viria ao município colocar em
dúvida 110 anos de história da
Universidade. Ele destacou que
o crescimento da universidade,
frente a uma crise econômica
e educacional enfrentada por
diversas universidades, dá-se
ao fato de haver envolvimento
e comprometimento de toda a
equipe técnica-administrativa
da Ufla. "Temos conseguido
esse crescimento com persis-
tência e projetos. Temos que
ter um rumo e bons projetos
em diferentes áreas, com me-
tas, cronogramas e orçamen-

tos muito claros para que se
possam negociar estes proje-
tos. O reitor não faz projeto,
negocia. E consegue isso com
o domínio de uma equipe que
está comprometida e que tem
envolvimento com a institui-
ção", completou.

Expectativa
A expectativa para o início

da primeira turma da Ufla em
Paraíso é ainda no primeiro
semestre de 2019, com pro-
cesso seletivo que deve acon-
tecer ainda no final deste ano e
início do primeiro semestre de
2019, com 50% das vagas des-
tinada a ampla concorrência e
50% para alunos que estuda-
ram em escola pública (com
cotas para alunos de baixa ren-
da, negros e quilombolas). O
funcionamento inicial ocorre-
rá em imóvel cedido tempora-
riamente pela prefeitura de Pa-
raíso até que sejam concluídas
as obras e as turmas passam
migrar pouco a pouco para as
novas instalações. Segundo in-
formações o local escolhido é
um imóvel onde funcionou a
Unifenas, próximo à Prefeitu-
ra.

A central de recebimento de
São Sebastião do Paraíso par-
ticipará da programação em co-
memoração da 14ª Semana Na-
cional do Campo Limpo que
é comemorada no período de
13 a 18 de agosto. Gerenciada
pela Associação de Preservação
Ambiental das Cooperativas e
Associações dos Distribuidores
de Produtos Fitossanitários do
Sul e Sudoeste de Minas Gerais
(Apacass) a central programou
eventos para esta semana em
sua sede e também terá ações
até o final do mês em outras
comunidades que abrangem
municípios da região. Na pró-
xima sexta-feira,17, a central
estará com suas portas abertas
para receber os visitantes.

Comemorado no dia 18 de
agosto, o Dia Nacional do
Campo Limpo já reuniu cerca
de um milhão de pessoas de
todo o Brasil, desde sua primei-
ra edição em 2005. Este ano, o
tema da celebração, que, ex-
cepcionalmente, acontecerá dia
17 de agosto, será “Comparti-
lhando Responsabilidades. Co-
memorando Resultados!”, e
reunirá os participantes do Sis-

Paraíso comemora 14ª edição
do Dia Nacional do Campo Limpo

Ações educativas com coletas de
embalagem acontecem o ano todo em Paraíso

Arquivo
tema Campo Limpo (logística
reversa de embalagens vazias
de agrotóxicos), e as comuni-
dades do entorno das centrais
de recebimento de embalagens
vazias para compartilhar os re-
sultados e benefícios gerados
por esse sistema, que é refe-
rência no país e no mundo.

A data reconhece a impor-
tância do envolvimento de to-
dos os elos da cadeia agrícola
– agricultores, canais de dis-
tribuição, fabricantes e poder
público – para o sucesso do
Sistema, que tem o inpEV (Ins-
tituto Nacional de Processa-
mento de Embalagens Vazias)
como núcleo de inteligência.
Em todo Brasil, mais de 100
unidades de recebimento, de 22
estados, promovem ações es-
peciais para a data.

Em Paraíso a central pro-
moverá na próxima sexta-fei-
ra,17,  uma programação es-
pecial com o evento Dia Naci-
onal do Campo Limpo Portas
Abertas. Na oportunidade ha-
verá a abertura da central para
a visitação pública, quando são
aguardadas as presenças de
estudantes, professores, con-

cia do Sistema Campo Limpo
nas atividades de destinação de
embalagens vazias de defensi-
vos agrícolas e promove ações
de conscientização e educação
ambiental sobre o tema, con-
forme previsto em legislação.
É uma instituição sem fins lu-
crativos formada por mais de
100 empresas e nove entidades
representativas da indústria do
setor, distribuidores e agricul-
tores.

O Sistema Campo Limpo
tem como base o princípio das
responsabilidades compartilha-
das entre todos os elos da ca-
deia produtiva (agricultores, fa-
bricantes e canais de distribui-
ção, com apoio do poder públi-
co) para realizar a logística
reversa de embalagens vazias de
defensivos agrícolas. O Brasil
é referência mundial na desti-
na-ção ambientalmente correta
do material, encaminhando
94% de embalagens plásticas
primárias para reciclagem ou
incineração. Mais informações
sobre o inpEV e o Sistema Cam-
po Limpo estão disponíveis no
site www.inpev. org.br, no Face
book, Youtube e Instagram.

Para o superintendente re-
gional de ensino, Alípio Mumic,
este é um momento histórico
que contribuirá ainda mais para
o desenvolvimento de São Se-
bastião de Paraíso. Alípio lem-
brou que Ribeirão Preto, por
exemplo, em 70 anos deu salto
no seu crescimento com a im-
plantação de um câmpus da
Universidade de São Paulo
(USP) e acredita que o mesmo
possa vir a acontecer com Pa-
raíso em alguns anos. "Será um
polo produtor de conhecimen-
to e novas tecnologias. Nossos
estudantes não precisarão ir
mais para fora, será o contrá-
rio, iremos receber novas pes-
soas. A Ufla é um marco que
irá transformar  a cidade e re-
gião", avalia.

O prefeito Walker Américo
Oliveira também comemorou a
assinatura na escritura do ter-
reno e destacou que o anúncio
da implantação da Universida-
de de Lavras para São Sebasti-
ão do Paraíso pelo próprio rei-
tor da universidade é histórico.
"Para mim, enquanto prefeito
é um orgulho muito grande,
nós acreditamos nesse sonho,

corremos atrás e a união polí-
tica entre a Prefeitura, Câmara
e os deputados estadual e fe-
deral, fez com isto se tornasse
realidade", completou.

Estiveram presentes com-
pondo a mesa das autoridades,
além do reitor da Ufla, José
Roberto Scolforo, do prefeito
Walker Américo Oliveira e do
superintente regional de ensi-
no, Alípio Mumic, os secretá-
rios de Educação e Desenvol-

vimento Econômico, Maria
Ermínia e Ulisses Araújo; o ve-
reador Vinício Scarano, repre-
sentando a Câmara; a vice-
prefeita Dilma de Oliveira e a
ex-prefeita de São Sebastião do
Paraíso Marilda Melles. A ceri-
mônia também contou com a
presença de representantes da
OAB, da Acissp, das faculda-
des Libertas e Calafiori, além
de servidores públicos munici-
pais e cidadão do município.

vidados e agricultores para vi-
sitas na sede. A associação está
localizada a Rua Urias Cruz
160, Parque Industrial e aten-
derá neste dia no período de 9
às 12 horas, quando está pre-
vista a presença de pelo menos
70 visitantes.

Para João Cesar Rando, di-
retor-presidente do inpEV, “abrir
as portas das centrais é uma
forma de mostrar para toda a
comunidade que o engajamento
dos elos da cadeia produtiva do
agronegócio traz resultados e
conquistas que todos podem
comemorar”, anuncia. Mais do
que uma obrigação legal, a de-
volução das embalagens vazias
de defensivos agrícolas contri-
bui com a conservação do meio
ambiente. “Em 16 anos, mais de
450 mil toneladas de embala-
gens vazias já foram retiradas
dos campos e encontraram
destinação final ambientalmente
adequada”, comenta.

O Dia Nacional do Campo
Limpo foi instituído no calen-
dário brasileiro em 18 de agos-
to, por meio da Lei Federal
11.657 de 16 de abril de 2008.
Desde então, mais de um mi-

lhão de pessoas, de todo o país,
já participaram das comemo-
rações. A celebração da data é
realizada pelas centrais de re-
cebimento de embalagens va-
zias, com apoio do inpEV, seus
associados fabricantes de de-
fensivos agrícolas, entidades
representativas do setor (Abag,
Aenda, Andav, Andef, Aprosoja,

CNA, OCB e Sindiveg), orga-
nizações públicas (governo
municipal e estadual) e priva-
das, além de outros apoiadores
locais.

SOBRE O INPEV
Há 16 anos, o inpEV (Insti-

tuto Nacional de Processa-
mento de Embalagens Vazias)
atua como núcleo de inteligên-

FOTOS: Nelson P. Duarte
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OS PRESIDENCIÁVEIS
Não sabemos quem vai ganhar as eleições e eu, por
questão ética e jurídica, não posso torcer ou
manifestar publicamente minha intenção de voto. Mas
podemos falar dos prós e contras de cada um dos
candidatos, não é mesmo? Então vamos lá. Vamos
ignorar os nanicos, inclusive o Eymael – que torra
dinheiro pela quarta vez consecutiva concorrendo ao
Planalto e deve ser doido, e o João Goulart Filho –
como se fosse vantagem ser filho do Jango... Vamos
àqueles que democraticamente têm condições de
alcançar ao menos 10 por cento do eleitorado
brasileiro. Vamos lá.

JAIR BOLSONARO
O conheci pessoalmente e é um parlamentar técnico
com larga experiência de vinte anos como
congressista. Quando não está falando de
homossexuais, negros e feministas, demonstra ter
grandes ideias para o Brasil. O problema é que não
consegue sair dessas polêmicas... Bolsonaro deve
evitar armadilhas ideológicas montadas por
esquerdistas caviar e jornalistas interessados em
esquentar notícia, sair ao largo dessas discussões
sem fim e se concentrar em sua campanha e
plataforma de governo. Estava forte, mas sua
dificuldade em conseguir um candidato à vice
demonstra que vai ficar isolado na corrida eleitoral.

ÁLVARO DIAS
Com aquela pinta de diplomata do Itamaraty não
conquista o eleitorado nordestino, que quer votar em
gente com cara de pobre ou que pertença a alguma
minoria étnica ou de gênero. Pode ser um sujeito
correto, mas isso é muito pouco para endireitar o
Brasil. Evita polêmicas, e não faz inimigos, o que é
bom e é ruim: não é criticado, mas tem que aprender
que passarinho que fica em cima do muro toma
pedrada dos dois lados.

MARINA SILVA
O perfil oposto ao de Álvaro Dias: parece pobre
demais. Como todo candidato de esquerda, Marina é
gente boa, interessada em melhorar o país, e você
até a chamaria para um churrasco na sua casa. Mas
basta imaginá-la como presidente, com aquele
figurino da Chiquinha do Chaves, falando para a nação
como quem conversa com seringueiros e
ambientalistas, que logo se nota que não emplaca
nem para governadora de seu diminuto estado, o Acre.

GERALDO ALCKMIN
O PSDB saiu bastante debilitado dos escândalos da
Lava Jato, depois do caso JBF, e isso chamusca o
nosso picolé de chuchu, Geraldo Alckmin. Mas
convenhamos: foi um governador acima do razoável
em São Paulo e não parece ter esqueletos
escondidos no armário. Possui  forte rejeição no
próprio estado, porém, principalmente da esquerda
petista do ABC, gente que votaria no capeta, ou no
Bolsonaro, mas não votaria nele.

CIRO GOMES
Esse candidato calado é um poeta. Basta abrir a boca
e vai fazendo inimigos a torto e a direito. Conseguiu
separar-se de Patrícia Pillar, o que conta pontos
negativos no currículo desse cearense que nasceu
em São Paulo, fez doutorado em Harvard e é
professor universitário. No entanto, conversa como
um estivador de ressaca e não traz para a vida pública
nada do que aprendeu. Vê-lo falando de macroe-
conomia lembra uma dona de casa reclamando do
preço do tomate. Não passará.

LULA
Nosso ex-presidente está preso e inelegível. Votar nele
vai ser como tentar eleger um fantasma e seria ridículo
permitir sua candidatura. Imaginem a justiça eleitoral
ter que liberá-lo para a campanha toda manhã e
recolhê-lo ao cárcere de tarde. E, se eleito, vai
governar da cadeia. Lula não é um preso político. É
um político preso. E nem solto ganharia – sua rejeição
é altíssima.

MINHA OPINIÃO
Sem partidarismos, sem revelar voto, cientificamente
falando, levando em conta algoritmos sociais e
econômicos (falei difícil, hein?), acredito que Alckmin
e Bolsonaro vão para o segundo turno. Quem ganha
vai depender dos marqueteiros e da habilidade de um
ou outro. Não teremos um novo presidente de
esquerda tão cedo.

O DITO PELO NÃO DITO.
“Lula não é preso político. É político preso”. (Renato Zupo).
RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

Com poucas chances de
conseguir vaga de classificação
para a próxima fase na disputa
da Liga Nacional de Futsal, a
Intelli Paraíso pretende agora
focar suas forças na Liga
Paulista de Futsal. A equipe está
na sexta colocação com 23
pontos em 13 jogos realizados.
O time vem de uma boa vitória
fora de casa onde venceu
Itapeva de goleada por 9 a 1 e
nesta quarta-feira,15, tem novo
compromisso contra Dracena,
na Arena João Mambrini.

 A equipe já havia vencido
o último compromisso pela
mesma competição ao jogar em
casa e derrotar Hortolândia por
3 a 1. Itapeva bem que tentava
deixar as últimas colocações na
tabela e até aquele momento
estava na 16ª posição. A Intelli
fez bem o dever mesmo jogan-
do nos domínios adversários
fez valer sua força e melhor
condição dentro de quadra.

A Intelli vinha de três resul-
tados ingratos quando tinha fei-
to boas apresentações. A primei-
ra delas foi na LNF quando ce-
deu o empate na Arena João
Mambrini diante da Assoeva, nos
instantes finais. Depois na LPF,
o time foi a Sorocaba e foi supe-
rado pelos donos da casa pelo
placar mínimo. Em seguida no-
vamente pela competição nacio-

Guerreira e determinada.
Assim foi a mais recente parti-
cipação da lutadora Bianca
Siqueira na disputa do Campe-
onato Paulista Inter-Regional.
A competição foi realizada no
final de semana, no Ipanema
Clube em Ribeirão e reuniu de-
zenas de competidores. Bianca
mesmo machucada foi para o
combate, por um descuido,
perdeu a primeira luta, mas se
redimiu nos outros combates
obtendo a classificação para a
próxima fase.

A disputa foi no sábado, 11,
e Bianca estava certa de que
nada seria fácil para ela na
competição. Por isso a sema-
na que passou foi de treina-
mentos intensos e de muita
dedicação. Ela vem de uma
sequência de lutas, disputas
em vários campeonatos como
a Copa do Brasil, em Campi-
nas e também as várias etapas
do Paulista como ocorreu em
Batatais (SP), onde ela subiu
no mais alto do pódio.

A judoca paraisense comen-
tou que suas lutas foram difí-
ceis em Ribeirão Preto. Ela até
que foi bem na primeira dispu-
ta, mas acabou se contundin-
do no joelho e também por ou-
tros detalhes acabou sendo der-
rotada no primeiro combate. As

demais lutas foram de recupe-
ração e mesmo machucada
Bianca conseguiu se superar e
alcançou a classificação para a
próxima fase. "As disputas são
de alto nível, com lutadoras
bem preparadas", comenta.

Mesmo assim ela já está se
preparando com dedicação
para as próximas etapas saben-
do que não terá lutas fáceis pela
frente. "Minhas lutas em Ribei-
rão foram difíceis, estava
machucada e foi preciso muita
dedicação e garra mesmo para
poder conseguir as vitórias e a
classificação", comenta Bianca.
A final do Campeonato Paulista
de Judô será no dia 29 de se-
tembro, em São Bernardo do
Campo (SP) e ela já tem vaga
garantida e pretende marcar
presença em busca de mais um
resultado positivo.

Antes disso Bianca tem pela
frente outros desafios. Ela par-
ticipa da Copa do Mundo da
categoria, em Nova Serrana
(MG), no próximo dia 28 des-
te mês. "Agora estou começan-
do a preparação para esta dis-
puta internacional, serão cerca
de quatro horas por dia de de-
dicação, visando corrigir as
falhas, adquirir novos aprendi-
zados para alcançar quem sabe
novas conquistas", admite a

Mesmo machucada Bianca Siqueira
se classifica para a final do Paulista

JUDÔ

Judoca Bianca Siqueira teve de superar nas
disputas do fim de semana em Ribeirão Preto

Divulgação

judoca. Além das competições
Bianca Siqueira participa de
projetos sociais realizados na
comunidade paraisense junta-

mente com os demais colegas
da academia onde treina e faz
a preparação para os campeo-
natos que disputa.

Intelli Paraíso goleia Itapeva e se
garante na próxima fase da LPF

Intelli volta a jogar na Arena Olímpica em busca de uma melhor colocação na LPF

Divulgação

nal, a equipe sofreu uma derrota
impiedosa em São Paulo diante
do Corinthians, por 3 a 0.

A reabilitação veio diante do
Itapeva quando a Intelli Paraíso
conquistou mais três pontos.
Aproveitando a fragilidade do
adversário o time grená se im-
pôs em quadra e apresentou um
bom futebol mais do que sufi-
ciente para obter a vitória, mas
também para lavar a alma dian-

te dos últimos resultados indi-
gestos. Os gols foram assinala-
dos por Dom, Gu, Juninho (2
cada), Lineker, Xuxa e
Costelinha. Juka descontou para
a equipe local de Itapeva.

Em mais uma rodada da
Liga Paulista a Intelli entre em
quadra novamente nesta quar-
ta-feira tentando consolidar uma
melhor posição na tabela. O
time joga em casa e recebe nes-

ta noite, na Arena João
Mambrini, em São Sebastião do
Paraíso a equipe do Dracena. O
adversário desta noite está na
11ª posição com apenas 13 pon-
tos em 12 jogos. É oportunida-
de da equipe de Paraíso fazer
uma boa apresentação diante de
sua torcida e conquistar mais
três pontos e ficar entre os qua-
tro melhores classificados da
competição.
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Por João Oliveira

O reitor da Universidade
Federal de Lavras (Ufla), José
Roberto Soares Scolforo, fez
uso da tribuna da Câmara  de
São Sebastião do Paraíso na
sessão de segunda-feira (13/8),
onde apresentou o projeto das
futuras instalações do câmpus
da instituição no município.
Scolforo, que já havia feito uma
apresentação no local onde será
o câmpus (matéria nesta edi-
ção), aproveitou a visita a Câ-
mara para esclarecer dúvidas
e tranquilizar a todos sobre
qualquer possibilidade do pro-
jeto não dar certo. Conforme
afirmou, "a Ufla em Paraíso
não é mais projeto, é realida-
de".

"Vim aqui hoje, primeira-
mente, para prestar contas a
todos vocês, mas também para
agradecer a várias pessoas,
começando pelos senhores: ao
presidente da Câmara, Marce-
lo Morais, ao vice-presidente,
Vinício Scarano, aos vereado-
res Luiz de Paula, Lisandro

"Não é mais projeto, é realidade",
afirma reitor da Ufla à Câmara Municipal

Monteiro, Ademir Ross, Sérgio
Gomes, Jerônimo Aparecido,
José Luiz das Graças, Paulo
César e a vereadora Cidinha
Cerize", disse após apresenta-
ção do histórico da Ufla. Se-
gundo Scolforo, ele frequente-
mente faz uso da tribuna da
Câmara Municipal de Lavras
para falar sobre os rumos da
universidade no município.

O reitor afirmou que todas
as condicionantes para a im-
plantação do câmpus da insti-
tuição em Paraíso foram cum-
pridas e que por isto o projeto
é uma realidade para o municí-
pio. Scolforo lembrou ainda
que o papel do prefeito Walker
Américo Oliveira, do secretá-
rio de Desenvolvimento Eco-
nômico, do deputado Antônio
Carlos Arantes e, principalmen-
te, do deputado federal Carlos
Melles, foi crucial para que to-
das estas condicionantes colo-
cadas pela universidade fossem
atendidas. "Vocês, vereadores,
colaboraram demais: a área que
pertencia ao Sesc e foi doada a
Ufla", ressaltou ao dizer que

esta era uma condição.
Scolforo disse ainda que a

notícia que ele veio trazer a
Paraíso (construção do câmp-
us da Ufla), vai influenciar de
maneira positiva a vida de to-
dos e voltou a lembrar que cri-
se enfrentada por universida-
des brasileiras não é a realida-
de da Ufla. "Temos consegui-
do manter o ritmo de cresci-
mento graças a muita persis-
tência. Você não tem ideia de
quantos 'chás de cadeira' toma-
mos, de quantos nãos ouvimos.
A Ufla Lavras não está em cri-
se, está em um rumo de cres-
cimento porque sabemos fazer
gestão, sabemos fazer conta",
explicou.

De acordo com o reitor, foi
gestão que permitiu que a uni-
versidade economizasse R$ 8
milhões do custeio da univer-
sidade. "Nós montamos um
plano ambiental tão fabuloso,
que esse plano nos impulsio-
nou para o mundo. A água da
Ufla é produzida dentro da pró-
pria Ufla; o esgoto da Ufla é
tratado dentro da própria Ufla,

não somos Copasa", disse o
reitor, destacando que entre as
ações está também à economia
de energia elétrica, sendo os
painéis de energia fotovoltaica
uma exigência para as implan-
tações no novo câmpus em
Paraíso, de modo a baratear o
custo da energia elétrica. Ele
destacou ainda que o sonho
seria conseguir uma usina  de
energia fotovoltaica para a uni-
versidade deixar de ser com-
pradora de energia e passar a
ser vendedora.

"Tudo o que consigo eco-
nomizar, consigo investir em
educação e por isso não temos
passado por crise. Fizemos um
plano pensando no futuro, não
foi para dar resultado em um
ano. E com o câmpus em Pa-
raíso, não pensem que em um
ano ele vai mudar  a vida das
pessoas, mas pensem que este
é o começo. Estamos plantan-
do algo que será maravilhoso
para Paraíso e para a micror-
região, assim como foi em La-
vras. A Ufla gerará desenvolvi-
mento e oportunidade a todos
de Paraíso e região", ressaltou.

A CÂMARA
Após a explanação do rei-

tor da Universidade de Lavras
vereadores aproveitaram para
tirar dúvidas e felicitar Scolforo
pela implantação da universida-
de em São Sebastião do Paraí-
so. Jerônimo Aparecido lem-
brou a apresentação feita ho-
ras antes  em área onde será
implantado o câmpus e se dis-
se agradecido pelo empenho do
reitor em tornar realidade a Ufla
em Paraíso. "Estamos aqui há
quase 20 anos e tenho certeza
que a doação desta área foi o
projeto mais importante que
esta casa já votou, e com mui-
to prazer", ressaltou.

O vereador José Luiz das
Graças disse que a Ufla é uma
realidade em Lavras, mas que
é uma esperança para São Se-
bastião do Paraíso. "Desde
2013 tenho cobrado das auto-
ridades públicas para a implan-
tação de uma universidade fe-
deral em Paraíso. Sempre co-
brei porque acreditei e acredi-
to que é possível  e continuarei
cobrando a construção da uni-
versidade federal, mas não pos-
so deixar de agradecer todos
que estiveram envolvidos nes-
te processo", disse.

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes fez coro às palavras
do vereador Jerônimo. "Nós é
que temos que lhe agradecer por
sua luta, por seu empenho e por
trazer essa instituição de ensino
superior para São Sebastião do
Paraíso. Desde 2005, quando
iniciei na Câmara sempre pre-
guei o artigo da lei orgânica que
o incentivo ao ensino superior
em nossa cidade", disse.
Serginho lembrou sua origem
humilde e que com muito es-
forço concluiu duas faculdades
em São Sebastião do Paraíso e
que se sentia orgulhoso por ter
estudado no município.

"Venho de uma família mui-
to pobre, fui servente de pe-
dreiro, mas consegui concluir
minha faculdade e hoje tenho
muito orgulho de ser advoga-
do na comarca. Quando o se-
nhor diz que 50% dessas va-
gas serão destinadas aos estu-
dantes de escola pública, meu
coração transbordou de alegria,

porque são essas pessoas, as
carentes, que precisam, que
sonham em ingressar no ensi-
no superior e que às vezes não
têm condições", destacou.

Vinício Scarano também
saudou o reitor e disse que os
deputados Carlos Melles, An-
tônio Carlos Arantes, o prefei-
to Walker Américo e Câmara
foram primordiais nesse pro-
cesso. Scarano lembrou a des-
crença que havia diante do his-
tórico da política atual e de pro-
messas anteriores que não fo-
ram cumpridas. "As pessoas
não têm dado credibilidade ao
que falamos, principalmente
em relação a um acontecimen-
to deste que é uma universida-
de federal do conceito da Ufla
se instalar aqui. Quando o se-
nhor vem e ouve isso, imagino
que seja uma facada porque
sabemos o quanto tem traba-
lhado para que isto aconteça.
Pedimos desculpa por isto, eu
sei que é uma realidade", des-
tacou.

Cidinha Cerize também dis-
se que era uma honra receber
o reitor da Ufla na Câmara
Municipal. "Quando o encon-
trei pela primeira vez na pre-
feitura, vi que se tratava de uma
pessoa persistente, objetiva,
determinada e visionária. Em
nossa visita técnica na Ufla em
Lavras o senhor nos passou
muita credibilidade e confian-
ça", destacou.

"Não podemos nunca tirar
o mérito de quem nos conse-
guiu, dos deputados, do secre-
tário de Desenvolvimento Eco-
nômico, dos vereadores e to-
dos aqueles que participaram do
processo. A sua explicação é
clara no que o senhor propõe
para Paraíso, ela tem um cres-
cimento exponencial e temos
que entender que sempre em
um mundo em crise, há em-
presas que estão crescendo e
ampliando, graças a gestão e
planejamento que o senhor e
sua equipe faz de forma bri-
lhante", ressaltou.

O vereador Luiz Benedito
de Paula também lembrou a
visita ao câmpus da Ufla em
Lavras e disse que após isto
passou a acreditar ainda mais
na instalação do câmpus em
São Sebastião do Paraíso. "Pa-
rabéns pelo empreendedor e
pessoal motivada que o senhor
é. Em nome de todos os cida-
dãos paraisenses agradeço a
todas as pessoas envolvidas",
disse. O vereador Paulo Cesar
(Tatuzinho) também falou da
alegria em poder presenciar o
acontecimento e ressaltou a
importância que a Ufla irá pro-
porcionar à educação e a eco-
nomia do município.

Lisandro Monteiro também
argumentou que era uma das
pessoas que não acreditavam
que isto fosse se tornar reali-
dade. "Nós viemos de uma po-
lítica de muita promessa, que
nos deixou desacreditado. Eu
prometi que iria a Aparecida do
Norte a pé e com certeza essa
promessa vai ser cumprida.
Mais uma vez muito obrigado,
reitor", disse.

GARANTIAS
Marcelo Morais, antes de

fazer questionamento ao reitor
da Universidade de Lavras,
anunciou projeto para conce-
der título de cidadão benemé-
rito ao magnífico. Em continui-
dade, Morais destacou que em
nenhum momento a Câmara
teve intenção de atrapalhar e
que chegou a nomear uma co-
missão para acompanhar aos

trabalhos, mas que nunca foi
chamada para as discussões.
"Só fomos a Ufla porque foi
iniciativa desta Casa buscar in-
formações que não estavam
chegando à Câmara da manei-
ra que deveria", disse.

Marcelo questionou quais
seriam as garantias dos recur-
sos, e como a Câmara poderia
acompanhar para que haja
transparência,  e para assegu-
rar que eventuais mudanças na
esfera política venham inviabi-
lizar o projeto de implantação
da universidade em Paraíso.

Scolforo, antes de respon-
der, fez algumas considerações.
"Eu vim de uma família muito
simples e perdi meu pai muito
cedo; minha mãe era profes-
sora primária. Estudei em Vi-
çosa, onde havia alojamento,
porque era a minha única op-
ção, e comia em troca de lavar
bandejões. O salário pós-mor-
te do pai era ridículo e minha
mãe conseguiu, mesmo assim,
formar os quatro filhos. Uma
coisa que eu aprendi na vida é
que o homem tem duas coisas
importantes: a primeira é a fa-
mília e a segunda é a honra. Um
homem que tem honra, tem
tranquilidade, dorme o sono
dos justos", destacou.

Scolforo disse que ganhou
todos os prêmios que alguém
dentro da sua área poderia ter
ganho e que a Ufla permitiu que
ele pudesse fazer o bem a alu-
nos e contribuiu para a recu-
peração de estudantes envolvi-
dos com drogas e de famílias
desestruturadas. "Somente isto
basta para mim na vida. Mas
desde pequeno eu aprendi a ter
honra. Eu nunca me prestaria
a uma situação de que fosse
para trazer notícias que não
viessem a se concretizar. Mes-
mo que eu tenha um infarto e
morra, eu sei que a minha vice-
reitora irá cumprir com este
compromisso", destacou.

O reitor voltou a destacar
que não viria a Paraíso fazer
esses anúncios colocando em
dúvida o seu próprio nome e o
da instituição que completa 110
anos em setembro. Quanto ao
acompanhamento, ele manterá
a Casa informada sobre tudo o
que for licitado para a constru-
ção do câmpus juntamente com
o código orçamentário existen-
te. "Assim, vocês terão de for-
ma absoluta a questão das lici-
tações e mais, tão logo passe a
fase de homologação, também
mandarei tudo a esta casa. Pos-
so garantir que, salvo em caso
de catástrofe, essas licitações
estarão concluídas até o final de
outubro e no máximo início de
novembro", afirmou o reitor.

Por fim, em relação ao cor-
po docente, Scolforo disse que
independente de mudança de
governo, após publicação no
diário oficial, nenhum gover-
nante poderá revogar as vagas.
"Eu tenho todos esses códigos
para o câmpus Lavras e pode-
ria realizar concurso para pre-
enchimento dessas vagas de
uma só vez, mas dei minha
palavra que isto aconteceria ao
longo de três anos. Essa docu-
mentação será encaminhada a
Câmara. Vocês terão a oportu-
nidade de receber esses docu-
mento e acompanhar tudo o
que está acontecendo e verão
que ao final de uma caminhada
nós provavelmente iremos fa-
zer mais do que eu estou fa-
lando aqui. E não abro mão em
nenhum momento de macular
uma história belíssima que tem
nossa universidade", concluiu
o reitor.

ASSCAM
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.
R$ 250 mil Chácara Cond Campo Alegre, área de 2250m2, casa(falta

acabamento) com 03 dorm(01 suíte), banheiro soc,, sala, copa-
cozinha, rodeada de  varanda, pomar etc....

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e
pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Lot Jd Acácia, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc, garagem

coberta, lavand  cob, terr + ou menos 250m2
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 100 mil Casa Bairro Maria Italiana, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,
garag cob. 01 auto, terr. 250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Jd Alvorada, 02 dormitórios(sendo 01 suíte), sala, copa,
cozinha, banh social, garagem COB. 01 veic.,, lavanderia cob,
cômodo despejos grande c/banheiro

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

R$ 700 mil Cômodo Comercial c/banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01
suíte), sala, copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,
churrasqueira.

O atirador do TG 04-025,
Petterson Kenedy de Bessa Flo-
res, assinou recentemente con-
trato de aprendizagem com
Sicoob Nossocrédito, em uma
parceria da Rede Cidadã entre
cooperativa de crédito e o TG
04-025. O objetivo foi viabilizar
a formação técnico-profissio-
nal no ambiente de trabalho
através de programa e curso de
aprendizagem elaborada em
conformidade com portaria do
Ministério do Trabalho e Em-
prego.

Atirador do TG em Paraíso
assina contrato com a Rede

Cidadã de Aprendizagem

Em 2018, o TG 04-025 fir-
mou parceria com o Sicoob
visando proporcionar aos ati-
radores uma oportunidade de
aprendizagem, o que lhes po-
derá preparar para o mercado
de trabalho, objetivando, inclu-
sive, a geração de novos em-
pregos para os jovens atirado-
res do Tiro de Guerra parai-
sense.

A Rede Cidadã de Apren-
dizagem é uma organização
não governamental e sem fins
lucrativos que reúne a socie-

dade civil, empresas, órgãos
públicos e demais organiza-
ções sociais para proporcio-
nar soluções em geração de
trabalho e renda. Flores fre-
quentará as aulas do curso e
também poderá aplicar os co-
nhecimentos adquiridos em
sala de aula nos trabalhos de-
senvolvidos no Sicoob Nos-
socrédito, durante a vigência
do contrato.

Na reunião para assinatu-
ra do contrato estiveram re-
presentando o Sicoob Nosso-

crédito o presidente do Con-
selho de Administração, Leo-
nardo Lima Diogo, o diretor
executivo geral, Elias Martins
Amorim e o diretor executivo
operaci-onal, Paulo Donizete
Guiraldelli; representando a
Rede Cidadã a educadora So-
cial, Tatiane da Silva Camargo
Pádua e representando o TG,
o chefe da instrução, subte-
nente Rogério Dias Furtado e
o instrutor sub-tenente Hum-
berto Cleiton Celestino da Sil-
va.

FOTOS: Reprodução

Foi aprovada por unani-
midade na sessão da Câmara
Municipal, segunda-feira (13/
8), projeto de lei que deve
ajudar a resolver problema de
ordem tributária que tem pre-
judicado muitos taxistas que
atuam no município como
microempreendedores indivi-
duais (MEI).

A propositura, feita pelo
vereador Vinício Scarano,
altera lei que dispõe sobre o
serviço de táxi em Paraíso.
De acordo com a nova reda-
ção, "o serviço de táxi, ape-
sar de ser realizado por pes-
soa física, poderá ter sua
questão fiscal gerida por
meio de uma MEI (Microem-
preendedor Individual), não
descaracterizando a pessoali-
dade do serviço ou respeito
aos ditames da Lei 8666/93,
restando cadastro junto ao
sistema de arrecadação Mu-
nicipal".

Segundo Scarano, a alte-
ração se fez necessária por-
que alguns taxistas são
microempreendedores indivi-
duais, o que não permitia com
que eles conseguissem emitir
nota fiscal na Prefeitura de
São Sebastião do Paraíso.

"Todos os taxistas são
pessoas físicas autônomas,

Câmara aprova
PL que facilita
questão fiscal

dos taxistas MEI
porém, alguns deles optaram
por se tornar um MEI. Eles
vieram me procurar porque
a lei atual só permite a emis-
são de nota fiscal na Prefei-
tura através do número de
CPF, e eles possuem CNPJ.
Com esse projeto, eles po-
derão emitir suas notas fis-
cais sem nenhum problema",
explicou.

A Lei, criada em julho de
2014, trata da competência
do município em planejar,
organizar, gerir e fiscalizar o
serviço de taxi em Paraíso,
bem como aplicar as penali-
dades e definir a política
tarifária, com vistas à ade-
quada prestação do serviço à
população. Após receber pa-
recer favorável da Comissão
de Finanças, Justiça e Legis-
lação, Scarano solicitou aos
pares que o PL fosse apro-
vado em primeira e segunda
votações, com dispensa de
interstício.

Vereadores acataram o
pedido e aprovaram o proje-
to que deve ajudar os taxistas
que atuam no município a
resolverem o problema en-
frentado por eles. O docu-
mento segue, agora, para
sanção do Poder Executivo
Municipal.

Depois de participar de uma
reunião ordinária na Associa-
ção Mineira de Municípios
(AMM) o prefeito Walker
Américo de Oliveira, de São
Sebastião do Paraíso confir-
mou a adesão à paralisação
das prefeituras de Minas Ge-
rais, na próxima terça-feira, 21.
Além da paralisação das ativi-
dades, ficou definido também
que na mesma data os prefei-
tos mineiros farão uma
mobilização com carreata em
Belo Horizonte. O objetivo
principal é mostrar a toda po-
pulação o que o Governo vem
fazendo com os municípios,
retendo recursos da Educação,
Saúde e Assistência Social,
prejudicando os cidadãos que
precisam dos serviços ofere-
cidos pelas Prefeituras.

Segundo o prefeito, a situ-
ação criada pela falta de com-
prometimento do Governo do
Estado é insustentável. Por
isso, ficou deliberado entre os
prefeitos, que no dia 21 de
agosto as Prefeituras irão pa-
ralisar em protesto à dívida,
em especial a do Fundo de
Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica e
de Valorização dos Profissio-
nais da Educação (Fundeb). O
Governo do Estado já estava
deixando de pagar os seus
servidores da Educação em
dia e agora está fazendo isto
com os municípios, que não
estão tendo recursos para pa-
gar os profissionais da área
que atuam na rede municipal.

Na apresentação que fez
aos educadores e onde esta-
vam presentes representantes

Paraíso adere à paralisação das
prefeituras na próxima terça-feira

Município ficou sem dinheiro para pagar funcionários da educação
através de recursos do Fundeb que não foram repassados

Divulgação

da direção  do Sindicado dos
Servidores Públicos Municipais
(Sempre), diretores da rede
municipal, perueiros que fazem
o transporte escolar e com re-
presentantes do Conselho Mu-
nicipal de Acompanhamento e
Controle Social do Fundeb foi
pontuado que a dívida total do
Estado com município ultrapas-
sa R$ 17 milhões. Walker afir-
mou que a Prefeitura está to-
mando todas as medidas cabí-

veis para cobrança dos recur-
sos do Fundeb devidos (Confi-
ra matéria sobre este assunto
nesta edição).

Para o presidente da
AMM, 1º vice-presidente da
CNM e prefeito de Moema,
Julvan Lacerda, o papel da
entidade está sendo cumprido
ao defender os municípios mi-
neiros. "O governo está
inviabilizando a educação bá-
sica nos municípios. Os recur-

sos que não estão chegando
são usados para o pagamento
de profissionais da educação,
professores e outras despesas
de manutenção e desenvolvi-
mento. Isso, somado ao não
repasse do transporte escolar,
e a outros atrasos, mostra a
falta de compromisso do Esta-
do com os cidadãos mineiros.
Só estamos cobrando o que é
de direito dos munícipes", de-
fende.
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Uma mulher, de 39 anos, foi
esfaqueada pelo marido no
bairro São Sebastião e socor-
rida por uma equipe do 2º Pe-
lotão de Bombeiros Militares em
São Sebastião do Paraíso na
madrugada de domingo (12/8),
por volta das 1h50. A vítima foi
encaminhada para a Unidade de
Pronto Atendimento e depois a

Mulher é esfaqueada pelo marido
no bairro São Sebastião

Santa Casa de Misericórdia,
onde passou por cirurgia.

Segundo informações da
Polícia Militar, o casal, que re-
side na avenida Manoel Cândi-
do Filho, estaria fazendo uso
de bebida alcoólica. O caso
aconteceu após os dois come-
çarem a discutir, quando o ho-
mem, de 29 anos,  pegou uma

faca e deferiu um golpe contra
a mulher. Os dois chegaram a
entrar em confronto, momen-
to em que o agressor deixou a
faca cair e a mulher teria con-
seguido fugir para pedir socor-
ro.

O homem foi preso em fla-
grante pelos policias e condu-
zido para a Delegacia de Polí-

cia. A mulher, segundo infor-
mações, foi atingida na região
dorsal, do lado esquerdo, com
suspeita de ter perfurado o pul-
mão e passou por cirurgia na
Santa Casa de São Sebastião do
Paraíso. Até o fechamento des-
ta matéria, o estado de saúde
da vítima não havia sido divul-
gado.

Uma equipe do 2º Pelotão de
Bombeiros Militares em São Se-
bastião do Paraíso socorreu duas
vítimas de um acidente grave
entre um Ford Ka placas de São
Sebastião do Paraíso e um Astra,
de Passos,  na madrugada de
domingo (12/8), na rodovia MG-
050, KM 384, chegando a São
Sebastião do Paraíso.

Segundo informações do
Corpo de Bombeiros, eles fo-
ram acionados com a informa-
ção de que dois veículos havia
colido lateralmente, sendo que
um deles, o Ford Ka, veio a sair
da pista de rolamento e capo-
tar, arremessando as vítimas
para fora do veículo.

Conforme bombeiros, as
vítimas que ocupavam o Astra
não sofreram ferimento, porém,
as vítimas do Ford Ka apresen-
taram, além de suspeita de
traumatismo craniado, escoria-
ções por tordo o corpo. Após
serem imobilizadas, foram en-
caminhadas para a Santa Casa
de Misericórdia. O estado de
saúde não foi divulgado.

Dois são arremessados
para fora do veículo após

capotamento na  MG 0-50
Reprodução

O piloto de uma aerona-
ve de pequeno porte levou
um susto ao tentar pousar no
Aeroporto Municipal Joa-
quim Montans, em São Se-
bastião do Paraíso, na ma-
nhã de domingo (12/8). Se-
gundo a Guarda Municipal,
o piloto informou que havia
decolado de uma pista irre-
gular que fez com que se
soltasse uma peça do avião,
levando ao incidente.

Conforme a informação,

Aeronave sair
da pista ao

tentar pousar
em Paraíso

a peça seria responsável por
regular o voo e teria se des-
prendido após decolagem do
avião, segundo informações
na região da Serra da Canas-
tra, mas sem especificar o
local.  Após pousar em Pa-
raíso, aeronave teria puxa-
do para a esquerda, vindo a
sair da pista e danificando o
trem de pouso. Houve ape-
nas danos materiais e, ape-
sar do susto, ninguém ficou
ferido.

Seis homens presos e
grande quantidade de drogas
apreendidas foi o resultado
de operação policial na ma-
drugada desta terça-feira (14/
8) em São Sebastião do Pa-
raíso no Jardim Independên-
cia.

Denúncia anônima infor-
mou sobre possível tráfico de
drogas e policiais se dirigiram
para o local. Ao avistarem vi-
atura do Tático Móvel os ho-
mens foram para o interior de
uma residência na rua Sassa-
fraz, onde foram abordados.

Grande quantidade
de droga apreendida:

6 são presos em Paraíso
Em um dos cômodos fo-

ram localizados 202 epoen-
dorfs (pinos) cheios de coca-
ína, além de outros vazios.

O policiais também apre-
enderam celulares, rádios co-
munica-dores, ácidos sulfúri-
co e clorídrico, balança de
precisão, invólucros conten-
do cocaína, bucha de maco-
nha e certa quantia em dinhei-
ro.

Os suspeitos e o material
apreendido foram conduzi-
dos para a Delegacia de Po-
lícia Civil.

Reprodução

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 165/18, Pregão Pres. nº 16/18, cujo objeto é “Aquisição de
materiais eletrônicos, eletroeletrônicos, eletrodomésticos, informática, e
móveis”, com as empresas: A.R. BENTO INFORMATICA - ME, CNPJ
03.859.272/0001-30, pelo valor global de R$ 20.270,20; ATHOMOZ -
COMERCIO DE PRODUTOS ELETRONICOS EIRELI, CNPJ 24.846.428/
0001-18, pelo valor global de R$ 28.743,50; CASA DO ALUMINIO LTDA,
CNPJ 11.304.452/0001-83, pelo valor global de R$ 209,00; COMERCIAL
FARAH LTDA.-ME, CNPJ 10.266.760/0001-07, pelo valor global de R$
15.270,00; FORT PRINT EQUIPAMENTOS E SUPRIMENTOS DE INF.
LTDA, CNPJ 22.579.314/0001-23, pelo valor global de R$ 13.729,00;
INTELLIGENCY COMPUTADORES DO BRASIL EIRELI - EPP, CNPJ
26.147.896/0001-20, pelo valor global de R$ 12.489,00; MISTER
INFORMATICA LTDA-ME, CNPJ 10.624.610/0001-10, pelo valor global
de R$ 95.133,62; PAPELARIA E COPIADORA COPYSUL LTDA, CNPJ
68.533.967/0001-72, pelo valor global de R$ 28.762,56; PRIME
DISTRIBUIDORA LTDA - ME, CNPJ 29.153.321/0001-08, pelo valor
global de R$ 13.898,00; P&S LICITACOES LTDA, CNPJ 22.450.200/
0001-89, pelo valor global de R$ 22.155,00; Proc. nº 293/18, Pregão
Pres. nº 28/18, cujo objeto é “Aquisição de pneus novos (primeira vida),
câmaras e protetores”, com as empresas: EL ELYON PNEUS EIRELI,
CNPJ 29.259.420/0001-79, pelo valor global de R$ 117.973,00; FJ PNEUS
LTDA - ME, CNPJ 26.551.680/0001-25, pelo valor global de R$ 34.068,00;
J KAR LTDA, CNPJ 01.016.264/0001-04, pelo valor global de R$
33.489,00; MARIA CRISTINA PERAZZA TAMBORRINO IMPORTACAO
E EXP, CNPJ 01.312.680/0001-41, pelo valor global de R$ 21.030,64;
MGA COMERCIO DE PNEUS E PECAS LTDA - ME, CNPJ 23.923.415/
0001-32, pelo valor global de R$ 44.548,00. Itamogi/MG - 14/08/2018 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,  vacinações
contra brucelose e GTAs. Eutanásia

em grandes e pequenos animais.
Música sertaneja raiz.

Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO DUARTE
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Por João Oliveira

A Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação da Câma-
ra Municipal deu parecer favo-
rável à realização de plebiscito
para que população decida pela
revogação ou permanência de
feriado do Dia da Consciência
Negra em São Sebastião do
Paraíso. Na última semana, o
presidente da Associação Co-
mercial, Industrial e de Servi-
ços em São Sebastião do Para-
íso, havia pedido agilidade para
revogação do feriado munici-

Comissão propõe plebiscito para decidir
sobre Feriado do Dia da Consciência Negra

pal tendo em vista o argumen-
to de comerciantes de que data
prejudicaria o comércio local.

Segundo justificou a Co-
missão, em análise a proposta
da lei para revogação do feria-
do do Dia da Consciência Ne-
gra, achou-se por bem que
seja feito plebiscito consultan-
do a população sobre a con-
cordância ou não da perma-
nência do feriado, instituído
em lei. Após leitura do pare-
cer, assinado pelo presidente
da comissão, Sérgio Apareci-
do Gomes, e pelos membros
José Luiz das Graças e

Jerônimo Aparecido da Silva,
o presidente da Casa pediu
esclarecimentos. "Vocês não
deram parecer ao projeto, mas
estão sugerindo que seja feito
plebiscito", questionou.

A proposta foi colocada em
votação no plenário, tendo os
vereadores Marcelo Morais,
Cidinha Cerize, Luiz Benedito
de Paula e Lisandro Monteiro
se manifestado contrários.
Marcelo questionou que os ve-
readores estariam ali para re-
presentar o povo e que estari-
am pedindo opinião para ter ou
não feriado, sendo que o mais

provável seria voto favorável a
permanência do feriado. Sergi-
nho rebateu que a consulta es-
taria embasada em lei e que a
própria população poderia
pedi-la, caso houvesse núme-
ro suficiente exigido em lei.

Jerominho lembrou que se
tratava de uma sugestão, mas
que a princípio preferia espe-
rar votação que tramita no Con-
gresso Nacional para naciona-
lização ou não do feriado do
Dia da Consciência Negra que
viria a por ponto final na ques-
tão. "Quero crer que antes des-
ta data deve ser votado", disse

o vereador.
O vereador Luiz Benedito

de Paula também se manifes-
tou e disse que a data prejudi-
ca o comércio. "O Dia da
Consciência Negra não deve-
ria nem existir, porque os ne-
gros são iguais aos brancos.
Existem pessoas negras bem
melhores que pessoas brancas,
então não precisam ter um dia
diferenciado para eles. Para
mim o Dia da Consciência Ne-
gra são os 365 dias do ano",
disse de Paula.

Marcelo disse que não es-
tava questionando o significa-

do da data, mas sim a delibe-
ração do projeto que, segundo
ele, seria obrigação dos verea-
dores decidirem e não a popu-
lação, sugerindo que o plebis-
cito do fim da taxa de esgoto
da Copasa seria mais relevan-
te. O presidente da Casa lem-
brou que antes das eleições não
pode ser realizado plebiscito,
que ao longo da semana os ve-
readores devem se reunir para
discutir o assunto. "Se maioria
decidir que deva se fazer con-
sulta para uma questão tão sim-
ples como esta, que assim
seja", completou.

O prefeito Walker Amé-
rico Oliveira convidou os pro-
fessores da rede municipal de
ensino para uma conversa no
início da noite desta quinta-
feira, 9, no Teatro Municipal
Sebastião Furlan. O objetivo
foi dar um posicionamento aos
servidores sobre o atraso dos
salários, ocasionado pela fal-
ta de repasses do Fundo de
Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica e
de Valorização dos Profissio-
nais da Educação (Fundeb)
por parte do Governo do Es-
tado. Só na área de Educação,
são quase R$ 4 milhões.

Durante a semana, ele já
havia se reunido com a dire-
ção do Sindicado dos Servido-
res Públicos Municipais (Sem-
pre), diretores da rede muni-
cipal, perueiros que fazem o
transporte escolar e com re-
presentantes do Conselho
Municipal de Acompanha-
mento e Controle Social do
Fundeb.

A secretária municipal de
Educação, Maria Ermínia Pre-
to de Oliveira Campos abriu a
reunião, destacando a impor-
tância que a categoria tem
para o município e para toda
sociedade. “Nós fizemos
questão de nos reunir com
vocês porque a nossa admi-
nistração valoriza e reconhe-
ce a importância dos profes-
sores e, por isso, gostaríamos
que vocês ouvissem de nós o

Prefeito esclarece a professores
sobre atraso de salários

que realmente está ocasionan-
do o atraso nos salários e jun-
tos possamos analisar qual ati-
tude podemos tomar”, disse.

O prefeito fez a apresen-
tação dos números da dívida
total do Estado com municí-
pio, que hoje ultrapassa R$ 17
milhões, mostrando também
que os repasses do Fundeb -
de onde saem os salários dos
professores e dos perueiros –
vêm caindo este ano desde o
mês de março. O valor da fo-
lha de pagamento do pessoal
da Educação é de R$
1.534.271,17 e hoje, com cin-
co dias de atraso dos salários
da categoria, o saldo da conta
do município é de apenas R$
35 mil, conforme extrato apre-
sentado.

“Nós tentamos controlar ao
máximo os recursos para que
isto não acontecesse, mas, in-
felizmente, o Governo do Es-
tado tem nos deixado de mãos
atadas, sem ter o que fazer.
Se não tivéssemos gestão, os
professores teriam ficado sem
seus salários em maio, mas
fomos controlando até agora”,
disse.

Walker afirmou que a Pre-
feitura está tomando todas as
medidas cabíveis para co-
brança dos recursos do
Fundeb devidos. No último dia
31, ele esteve em Belo Hori-
zonte e assinou procuração
para os advogados da Asso-
ciação Mineira de Municípios

(AMM), para propositura de
ação judicial conta o Estado
de Minas Gerais para que o
mesmo faça o repasse da quo-
ta parte do município referen-
te ao percentual constitucio-
nal.

Ele também se compro-
meteu a repassar, imediata-
mente para os professores,
todo recurso que entrar do
Fundeb para minimizar o
atraso dos salários. “A Pre-
feitura não tem interesse al-
gum em ficar com o dinhei-
ro dos professores em con-
ta. Se amanhã ou depois o
Estado repassar qualquer
valor, nós faremos um rateio
entre os professores. O que
a Prefeitura não tem e nem
pode fazer é utilizar recur-
sos próprios para a folha de
pagamento da Educação.
Sabemos notícias de prefei-
tos vizinhos que fizeram isto e
depois não conseguiram rever-
ter os recursos próprios inves-
tidos, comprometendo os 25%
da receita resultante de impos-
tos e transferências que devem
ser investidos na manutenção
e no desenvolvimento da Edu-
cação, conforme determina a
Constituição”, completou o
prefeito.

Os professores tiveram a
palavra franqueada e deram
suas opiniões, mostrando in-
dignação com a falta de com-
prometimento do Governo do
Estado para com a categoria.

Denis Menezes

Após longa discussão, a mai-
oria decidiu por entrar em gre-
ve por tempo indeterminado,
a partir desta quarta-feira, 15,
caso não haja repasses dos
Fundeb para o pagamento dos
salários.

O prefeito demonstrou
apoio aos servidores, ressal-
tando que no próximo dia 21,
as Prefeituras de Minas tam-
bém promoverão uma parali-
sação e haverá manifestação
em Belo Horizonte, na tenta-

tiva de chamar atenção da
grande imprensa e da socie-
dade para este caos que se
instaurou em Minas Gerais
pelo descaso do Governo do
Estado.

(por Angélica Dizaró)
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anunciava estar apto a pro-
duzir a “Photographia Mo-
derna”, cujos trabalhos são,
atualmente, preciosidades
de grande interesse para a
história regional. Até onde
consegui avançar em mi-
nhas pesquisas, sobre a
produção artística do refe-
rido fotógrafo, imigrante es-
panhol, é possível afirmar
que seu estúdio realizou
uma série de fotos e álbuns
familiares, incluindo regis-
tros de grandes fazendas
de Passos, Muzambinho,
Monte Santo, São Sebasti-
ão do Paraíso, entre outras
cidades da região. Exem-
plos de seus trabalhos fo-
tográficos ilustram a tese de
doutorado em história regi-
onal, defendida em 2009,
intitulada “Tocaia do Fórum:
violência e modernidade”,
de autoria do professor An-
tônio Theodoro Grillo.

Conforme consta no
acervo iconográfico no Ar-
quivo Público Mineiro, entre
1901 a 1903, Francisco
Castejon realizou monta-
gens fotográficas artísticas
para ilustrar o jornal “Com-

Luiz Carlos Pais

Na primeira década do
século XX, São Sebastião
do Paraíso começou a con-
solidar-se como polo da
cafeicultura mineira. Estava
em curso o plantio de gran-
des lavouras, atraindo no-
vos comerciantes e fazen-
deiros. Nesse contexto, ex-
pandiu o consumo de bens
culturais, artísticos e educa-
cionais. Companhias de te-
atro começaram a visitar a
cidade, com certa regulari-
dade, foi criado o primeiro
jornal, o Ginásio Paraisens-
e, o Curso Normal e surgi-
ram os primeiros cinemató-
grafos. As famílias mais
abonadas começaram en-
tão a contratar os serviços
dos bons fotógrafos, inician-
do a época dos álbuns de
família e das reportagens
fotográficas de cidades e
fazendas.

Nessa época, entre os
primeiros fotógrafos da ci-
dade estava o senhor Fran-
cisco Castejón, proprietário
de um elegante estúdio que

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO
Fotógrafo Francisco Castejón

mercio e Lavoura”, órgão do
“Partido Lavourista de Pas-
sos”, associado à mesma
legenda sediada em Ube-
raba, MG, que protagonizou
ferrenha oposição ao então
poderoso Partido Republi-
cano Mineiro.

Outro registro sobre o
renomado fotógrafo está
nas páginas do primeiro jor-
nal de São Sebastião do
Paraíso, “A Voz do Paraíso”,
edição de 30 de novembro
de 1901, onde consta a se-
guinte nota: “O senhor
Francisco Castejon, inteli-
gente artista fotógrafo, teve
a delicadeza de nos enviar
um bonito cartão contendo
a bela fotografia que tirou
no dia 17 do corrente nes-
ta cidade na Loja Maçôni-
ca Fraternidade Universal.
Está um trabalho primoro-
so, caprichosamente bem
feito. Ao senhor Castejon os
nossos agradecimentos”.
Assim, nossas reverências
à memória de Francisco
Castejon, um dos pioneiros
da fotografia artística como
expressão da cultura de
São Sebastião do Paraíso.

Trabalho do fotógrafo Francisco Castejón. Fonte: Arquivo Público Mineiro, com a seguinte
anotação: "Muzambinho, 17 de abril de 1906. Oferece Camilo Paolelli".

Desde ontem,  (14/8), to-
dos os trabalhadores com di-
reito à cotas do PIS, referen-
te à Lei 13.677/18, poderão
sacar seu benefício indepen-
dentemente da idade ou outro
critério. São mais de 20 mi-
lhões de brasileiros com di-
reito ao saque. O valor total
disponível ultrapassa R$ 29
bilhões, que poderão ser sa-
cados até 28 de setembro de
2018.

Tem direito às cotas do PIS
o trabalhador cadastrado no
Fundo PIS/PASEP entre 1971
e 4 de outubro de 1988 que ain-
da não sacou o saldo total de
cotas na conta individual de
participação. A CAIXA orienta
que os trabalhadores consultem
o site www.caixa.gov.br/
cotaspis para verificarem se
possuem direito, o valor que
têm a receber e os canais dis-
poníveis para realização do pa-
gamento.

Por meio do APP CAIXA
Trabalhador, que está disponí-
vel gratuitamente para
download no Google Play ou
na Apple Store, os beneficiários
também podem consultar as
informações. Basta clicar no
link "Informações Cotas do
PIS", informar o CPF ou NIS
e a data de nascimento para
saber se possui saldo de cotas
do PIS. Para verificar o valor,
é preciso informar também a
senha internet.

Outras opções de atendi-
mento aos trabalhadores são os
terminais de Autoatendimento,
por meio do Cartão do Cida-
dão, ou o internet banking para
correntistas da CAIXA, na op-
ção "Serviços ao Cidadão".

Herdeiros:
Os beneficiários legais, na

Trabalhadores
já podem sacar

cotas do PIS
Os beneficiados pela Lei 13.677/18 poderão

sacar seu benefício até 28 de setembro

condição de herdeiros, poderão
comparecer a qualquer agên-
cia da CAIXA, portando o do-
cumento oficial de identifica-
ção e o documento que com-
prove sua condição de herdei-
ro para realizar o saque.

Deverão ser apresentados o
documento de identificação
pessoal válido do sacador, o
comprovante de inscrição PIS
(opcional - caso os dados apre-
sentados não permitam a iden-
tificação da conta PIS), e o do-
cumento que comprove a rela-
ção de vínculo com o titular,
dentre os seguintes:

• certidão ou declaração de
dependentes habilitados à pen-
são por morte expedida pelo
INSS;

• atestado fornecido pela
entidade empregadora (no caso
de servidor público);

• alvará judicial designando
o sucessor/representante legal;

• formal de partilha/escritu-
ra pública de inventário e par-
tilha.

SAQUE:
O saque poderá ser realiza-

do pelo representante median-
te procuração particular, com
firma reconhecida, ou por ins-
trumento público que contenha
outorga de poderes para soli-
citação e saque de valores do
PIS.

REDE
A rede de atendimento da

CAIXA possui 56,4 mil pontos
de atendimento. São 4,2 mil
agências e postos de atendi-
mento, 22,4 mil corresponden-
tes CAIXA Aqui e lotéricos, e
29,8 mil máquinas distribuídas
nos postos e salas de autoaten-
dimento.

(Assessoria de Imprensa da CAIXA)

O Ginásio Tartarugão, em
São José do Rio Pardo (SP),
recebeu no domingo (12/8) a
equipe de futsal sub-15 de São
Sebastião do Paraíso, que jo-
gou contra o time de Aguaí
(SP) pela Liga Rio Pardense de
Futsal, levando a vitória. A
equipe, comandada pelo técni-
co Olavo Martins Júnior, com
o resultado alcançou sua quar-
ta vitória na competição em cin-
co jogos, além de um empate.
Os gols da equipe foram de
Pablo Duarte, Bruno Souza e
Túlio Santos.

Segundo destaca Olavo, os
próximos jogos prometem
grandes emoções para a equi-
pe, que ainda terá mais 10 dis-
putas pela frente, sendo o pró-
ximo na cidade de Mococa, no
próximo dia 2 de setembro,
contra a equipe de Arceburgo.
A equipe continua subindo na
tabela de classificação e espe-
ra se classificar entre os qua-
tro melhores, pensando já nas
vantagens da fase de mata-
mata.

"O time fez um grande jogo
contra Aguai, mostramos sinais
de maturidade em momentos
decisivos do jogo e muitas
perspectivas positivas para o
futuro da equipe, não podemos
prometer o título, mas vamos
brigar muito para trazê-lo para
nossa cidade. Os meninos es-
tão de parabéns, mesmo com
o Dia dos Pais, eles mantive-
ram o compromisso com a
camisa do nosso futsal", res-
saltou Martins.

Futsal Paraisense segue invicto
na Liga Riopardense de Futsal
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1429

• ALUGA-SE MODERNO PONTO
COMERCIAL NO CENTRO. 44m²:
Salão e sala com acesso à área
externa, lavabo e banheiro. Av. Ân-
gelo Calafiori 81A. Tratar pelo fone:
35.3531-3551 ou 9.9142-1419 (wp)

• ALUGA-SE CASA - Rua Ítalo
Nicolino, n° 37, Jardim indepen-
dência: 1 quarto, sala ,cozinha,
banheiro, área de serviço. Casa in-
dependente, falar com proprietária:
Ribamar - Tel: 99120-8252
99167-4154

• CASA COM 140 M²: vende-se,
terreno com 225m², 3 dormitórios,
com suíte, garagem 3 carros, sala,
cozinha e edícula. Semi-nova. Jar-
dim Acácias R$ 130 mil. Tratar (35)
9 9808-1888, (35) 9 8846-9864 e 9
9827-4475.

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X 21
NO LOTEAMENTO ALTO PARAISO
LOTE G: Av. Maria de Lurdes
Arantes Almeida -R$ 65.000. Tra-
tar (11) 99195-5658

• VENDE-SE 02 CASAS EM JACUI:
no mesmo terreno medindo 10
x 25 , uma pronta e outra para
acabar . R$100.000,00. Tratar (11)
99195-5658

• ALUGA-SE ou VENDE CASA NO
JARDIM COOLAPA: 280m² cons-
trução, 2 suítes, 2 quartos, to-
dos com armários, acabamen-
to de primeira, assoalho ipê,
garagem para 4 carros. Aque-
cedor solar, alarme, portão ele-
trônico, cozinha planejada. Tra-
tar com o proprietário (35)
98853-3371.

• TERRENO DE 396M² COM SALÃO
COMERCIAL DE 50M²: vende-se,
av. Alemanha, 650, Bairro Jardim
Europa, (em frente ao Super-
mercado São Marcos). Tratar
(16) 9 9761-3912 e (16) 99105-
5136

• CASA: VENDE-SE, com 4 quar-
tos, banheiro social, cozinha
ampla, edícula com um aparta-
mento, dispensa, lavanderia,
garagem coberta para 5 carros.
Terreno com 300m²m área
construída 180m². Rua Vereador
Benedito Campos, 245 – Jardim
América. R$ 250 mil. Tratar local
ou 9.8809-4513

• TERRENO CONDOMÍNIO CAMPO
ALEGRE: VENDE-SE, Rua dos Car-
valhos com área de 2.605 m2.
Contato:  9-9867-8403

• TERRENO NO CENTRO: VENDE-
SE, todo murado, com calçada,
plano, ótima localização, próxi-
mo 700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim. Tra-
tar 99975-0101

• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vito-
ria com área de 431,75 m2. Con-
tato:  9-9867-8403

• ALUGO GALPÃO COMERCIAL
NO CENTRO: com 300mts. Na rua
dos Antunes, 733, ótima locali-
zação, facilidade para estacio-
nar. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA: vendo com 22.706m²,
divisa com o Parque Industrial II. Tra-
tar 99911-8008.

• ALUGO CASA COMERCIAL NO

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

Jd. Acapulco - Cód.: 2052
Área de terreno:250m² Construção:  280m²

IMÓVEL DE ALTO PADRÃO SENDO: NO PAVIMENTO SUPE-
RIOR: 1 SUITE, SÚITE COM CLOSET, HIDRO E SACADA, 2
DORM COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDADE, ES-
CADAS EM MADEIRA. PAVIMENTO INFERIOR: SALA DE TV
COM SANCAS E PAINEL, SALA DE JANTAR COM LUSTRE,
SALA DE VISITA LAVABO, COZINHA PLANEJADA COM AR-
MÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDADE, COOK TOP E COIFA,
ÁREA GOURMET, PISCINA COM HIDRO, GARAGEM P/ 03
CARROS . ENERGIA FOTOVOLTAICA E AQUECIMENTO SO-
LAR. LINDOS LUSTRES E ARANDELAS, SISTEMA DE SEGU-
RANÇA.  ACEITA CHÁCARA NO COND. CAMPO ALEGRE
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

IMÓVEIS PARA VENDA:
Alto Bela Vista  R$280.000,00 - Cód.: 1095 -
Área de terreno: 250m² Construção:  160m²
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO.  GARAGEM P/ 02 CARROS.

Bela Vista R$ 200.000,00 - Cód.: 1606
Área de terreno:150m² Construção:  90m²
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
2 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/
01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Centro R$ 490.000,00 -      Cód.: 111
Área de terreno: 240m² Construção:  188m²
3 SUÍTES, SENDO QUE A SUÍTE MASTER POSSUI HIDRO E ARMÁRIO,
ROUPEIRO, SALA PARA 02 AMBIENTES COM MINI BAR , HALL DE ENTRADA
COM LAVABO,COZINHA COM ARMÁRIOS, COZINHA EXTERNA COM GABINETE
E COOK TOP E BANHEIRO,GARAGEM PARA 2 CARROS.AQUECIMENTO
SOLAR.

Conj. Monsenhor Mancini R$ 180.000,00 - Cód.: 414
Área de terreno:250m² Construção:  120m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BAN, ÁREA DE SERVIÇO,
EDÍCULA COM FOGÃO CAIPIRA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO. IMÓVEL SIMPLES, NECESSITA REFORMA.

Jd. Alvorada R$ 125.000,00 - Cód.: 1701
Área de terreno:142m² Construção:  80m²
3 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/
01 CARRO. LAJE E PISO FRIO. RECEM CONSTRUÍDA.

Jd. Canadá  R$ 200.000,00 - Cód.: 1677
Área de terreno:250m² Construção:  73m²
03 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL,ÁREA SERVIÇO,LAJE E PISO
FRIO,ENTRADA DE GARAGEM P/02 CARROS. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Coolapa R$ 1.000.000,00 - Cód.: 107
Área de terreno: 643m² Construção:  389m²
3 DORM  SENDO 1 SUITE COM HIDRO, TODOS  OS DORM COM ARMÁRIOS,
2 SALAS, LAVABO, COPA, COZINHA PLANEJADA, ÁREA DE LAZER EDICULA
COM 3 DORMITÓRIOS E W.C. GARAGEM PARA 02 CARROS.

Jd. Daniela  R$175.000,00 - Cód.: 1889
2 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS, NOS FUNDOS ENCANAMENTO PREPARADO
PARA ÁREA DE LAZER OU EDÍCULA. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Diamantina  R$125.000,00 - Cód.: 1212
Área de terreno: 160m² Construção:  62m²
2 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. CONSTRUÇÃO.

Jd. Diamantina  R$130.000,00 - Cód.: 1371
Área de terreno: 160m² Construção:  68m²
3 DORM, SALA,COZ, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA PARA GARAGEM, LAJE E
PISO FRIO.

Jd. Europa  R$290.000,00 - Cód.: 2063
Área de terreno: 309m² Construção:  120m²
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM UM PEQUENO CLOSET, SALA, COPA-COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA PARA CHURRASCO COM
VARANDA, PISCINA E DUCHA, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 01
DESCOBERTO. LAJE E PISO FRIO. TODA REFORMADA.

Jd. Mediterranée  R$270.000,00 - Cód.: 1087
Área de terreno: 250m² Construção:  76m²
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM ARMÁRIO, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL,
GARAGEM P/ 02 CARROS. CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO.

Lagoinha   R$530.000,00 -    Cód.: 2060
Área de terreno: 230m² Construção:  126m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, AMPLA SALA, COZ COM GABINETE, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE, PORCELANATO.
PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.

Paraíso Bosque  R$130.000,00 - Cód.: 362
Área de terreno: 240m² Construção:  230m²
CASA DA FRENTE COM: 3 DORM, SALA, COPA-COZ, BANHEIRO, ÁREA DE
SERVIÇO,DESPENSA, ENTRADA DE GARAGEM P/ 01 CARROS. LAJE, FORRO
DE PVC E PISO FRIO.
CASA DOS FUNDOS COM 02 DORM, SALA. COZINHA, BANHEIRO SOCIAL E
ÁREA DE SERVIÇO.

Paraíso Bosque  R$160.000,00 - Cód.: 965
Área de terreno: 250m² Construção:  120m²
03 DORM, SALA, COPA-COZ, EDICULA C/ BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 01 CARRO E 02 DESCOBERTOS.

Parque das Andorinhas R$200.000,00 - Cód.: 1706
Área de terreno: 250m² Construção:  120m²
3 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM
COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA P/ + 2. LAJE E PISO FRIO.

Portal dos Ipês  R$290.000,00 - Cód.: 1428
Área de terreno: 312m² Construção:  138,55m²
03 DOR SENDO 01 SUÍTE,COPA-COZINHA, SALA,QUINTAL,GARAGEM 02
COBERTOS,03 DESCOBERTOS,CERCA ELÉTRICA

Resid. Riviera  R$130.000,00 - Cód.: 1660
Área de terreno: 182m² Construção:  65m²
02 DORM, SALA, COZ,BAHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA P/
GARAGEM

Rosentina   R$160.000,00 - Cód.: 1750
Área de terreno: 225m² Construção:  85m²
3 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/
02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vila Alza  R$150.000,00 - Cód.: 962
Área de terreno: 290m²
03 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, QUINTAL AMPLO,
TACO E LAJE. IMÓVEL SIMPLES.

Vila Formosa R$160.000,00 - Cód.: 1482
Área de terreno: 250m²
4 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO,
EDÍCULA. IMÓVEL SIMPLES.

Vila Helena  R$190.000,00 - Cód.: 1400
Área de terreno: 160m²  - Construção:  90m²
2 DORM, ESTRUTURA PARA O TERCEIRO DORMITÓRIO, SALA E COZ.
CONJUGADA, 01 BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM
PARA 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO, TELHAS DE CIMENTO.

Vila Nova  R$200.000,00 - Cód.: 1152
3 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, GARAGEM PARA 04 CARROS
COBERTO.

Vila Sta Maria  R$170.000,00 - Cód.: 1745
Área de terreno: 150m²  - Construção:  67m²
2 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM
PARA 02 CARROS COBERTOS E VÁRIOS DESCOBERTOS, ÁREA DE LAZER
COM CHURRASQUEIRA E PIA LAJE E PISO FRIO TELHA DE AMIANTO.

CENTRO: ideal para escritórios,
clínicas e cursos. Na rua dr.
Placidino Brigagão, 690. Ótima
localização, facilidade para es-
tacionar. Tratar 99975-0101

• ALUGA-SE EXCELENTE
COMODO COMERCIAL: ALuga-se
excelente comodo comercial na Av.
Itália 1105, em frente a Adega Euro-
pa, amplo, moderno, com estacio-
namento na frente, ótimo acabamen-
to. Tratar 3531 2148 ou 3558 2098

• ALUGA-SE: APTO, 2 quartos, 1
vaga no estacionamento, frente para
a LAGOINHA. Tratar pelo 99750-
3311 (vivo e whatsapp)

• ALUGA-SE APTO: 3 quartos, sen-
do uma suíte com hidromassagem,
armários embutidos, no centro, no
3° andar, com elevador. 1 vaga no
estacionamento. Agende uma visita
para conhecê-lo, você vai adorar!
Celular ou whatsapp: 99750-3311

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas Clu-
be. Tratar 99974-2305

SÍTIO – VENDE-SE: Na região dos
Varões, município de São Sebasti-
ão do Paraíso, área de 6 hectares,
casa com 3 quartos, sala, cozinha,
2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa.
A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2
quilômetros em estrada de terra.
Tratar com o proprietário pelos tel.
(35) 3531-2999 ou (35) 9 8814-5784.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
vendo, melhor vista para represa,
antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo
1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fo-
gão na bancada. Água de mina qua-
se mineral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas, man-
dioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tratar (31)
9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sendo
4 quartos com 2 suítes, armários
embutidos, garagem para 2 carros
R$ 210 mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGOI-
NHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 (35) 98411-
1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 proprietário.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

IMÓVEIS

VENDO APTO NO CALÇADÃO DA PRAÇA DA MATRIZ EM
PARAISO:“Possui 148 metros quadrados “3 quartos, sendo
1 suíte. Todos com guarda roupa embutido, 1 sala grande, 1
cozinha grande com armário, 1 área de serviço com armário
e banheiro, 1 banheiro social. Possui ótima garagem. Tam-
bém tem no prédio uma piscina grande, área de churrasco,
salão de festas, porteiro 24 horas, câmeras de segurança, 2
elevadores e escadas. “Preço de venda 350 mil reais.“Tratar
com Daniela no telefone 35-99198-4448

ORAÇÃO

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubt-chech, 245 Jardim Co-
olapa, 4 dormitórios, 1 suite, sala, copa, cozi-
nha, 2 banheiros e garagem para 2 carros, ter-
reno espaços. Valor R$ 1.000,00. Tratar com Pau-
lo Delfante pelo fone 99749-8765 e 3531-2148

RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa, casa muito
boa de laje, com 3 quartos grandes, sendo 1 suite, sala grande,
cozinha conjugada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.
Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

• VAGA PARA CASEIRO: com
referência, para morar em fa-
zenda no município de Jacuí,
exige-se experiência com trator.
Contato pelo (19) 9 9768-0548
ou (19) 9 9768-0547.

• FAXINEIRA E PASSADEIRA:
com referência e referência.
Tratar fone 98411-8334 Silvana.

• PROCURO TRABALHO UR-
GENTE: Tenho experiência
como, cuidador de idosos e
especiais. Cursos Unimed e
Ampara. Recepcionista, auxili-
ar de cozinha, ajudante geral.
Aberto a novas experiências.
Fone: 35-9-9748-4130 wellin
gton.lara @yahoo.com.br

• SERVIÇOS DOMESTICA /
ACOMPANHANTE / PASSAR E
LAVA ROUPAS: Tratar com Már-
cia na Rua Ione Carina, 65 Con-
junto Monsenhor Mancini

• FAXINA E LIMPEZA EM GERAL:
Residência e escritórios. Tra-
tar pelo fone 99223-3975

OPORTUNIDADES

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• PROFESSORA DE INGLÊS:
Com vivência no exterior. Aulas
para criança, adultos e adoles-
centes. Presencial e vídeo au-
las pelo computador, conversa-
ção e inglês para viagem.Tratar
(35) 99115-5129 whats app (35)
3558-6277 Adriana

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

DIVERSOS

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES DE
PASTOR GIGANTE: vale a pena
conferir. Tratar 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião
do Paraíso, área de 6 hectares, casa com 3 quartos,
sala, cozinha, 2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa. A 7 quilômetros
de Paraíso, sendo 2 quilômetros em estrada de terra.
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.

• ALUGA-SE EXCELENTE
COMODO COMERCIAL: ALuga-
se excelente comodo comer-
cial na Av. Itália 1105, em fren-
te a Adega Europa, amplo, mo-
derno, com estacionamento na
frente, ótimo acabamento. Tra-
tar 3531 2148 ou 3558 2098
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RECEITAS DO GUARI
Brochete de filé mignon

com arroz à grega
INGREDIENTES

1 bife de filé mignon
1 copo de ervilha
6 cenouras cozidas, picadas miúdo
2 pimentões verdes, picados miúdo
1 copo de uva passa, sem caroços
Cebola

MODO DE PREPARAR
Enrolar o bife de filé mignon e colocar palito
para fixar enrolado, e fritar na grelha com uma
fatia de pimentão e cebola. Preparar o arroz à
grega, colocando a ervilha a cenoura e uva
passa, e servir com o bife.

LIONS CLUBE
CULTURAL

Família, alicerce da sociedade
Na família, cada pessoa é chamada

A renovar as alegrias, cada dia
Por todos deve ser amada.

Família, portadora do amor fraterno
Deve ser solícita, correta, espaço

Do bem viver, da educação
Da solidariedade e da emoção.

Família, da sociedade é o coração
Deve ser a mais perfeita instituição

Para que todos vivam sem tribulação.

Família, local de segurança,
De ânimo, calma e intimidade

Para que todos vivam com esperança.

Bernadete Aguiar  / Poetisa

TERAPIAS HOLÍSTICAS

A prática do Reiki
foi criada em 1922
pelo monge budista ja-
ponês Mikao Usui
(1865-1926),  funda-
mentando-se na cren-
ça quanto à existência
da energia vital uni-
versal, simbolizada
em japonês por “ki” e
manipulável através
da imposição de
mãos.

O Reiki é uma
técnica japonesa de relaxamento do corpo e da mente que, se-
gundo seus adeptos, também promove a cura. Baseia-se na ideia
de que uma “energia da força vital” não conhecida flui através de
nós. Desta forma, os praticantes do Reiki consideram que a ener-
gia vital possa ser canalizada através da imposição de mãos rea-
lizada sobre determinada pessoa. Essa energia entra pelo chakra
da coroa, a cabeça do reikiano, passa pelo chakra do coração e
sai pelas mãos de quem aplica, entrando no chakra da pessoa e
energizando-a.

Existem diversos benefícios na prática do Reiki, destacando:
reposição da energia vital, alivia as dores corporais, realiza a lim-
peza das más energias, desintoxica o corpo, renova as células
mortas do nosso corpo, ameniza distúrbios mentais, melhora o
equilíbrio do sono, fortalecem o sistema imunológico, relaxa e
acalma, equilibra os problemas emocionais e proporciona a sen-
sação de bem estar.

Um praticante de REIKI seguem cinco princípios que  bus-
cam atuar no corpo físico, mental, emocional e espiritual no in-
tuito de proporcionar aos indivíduos, um tratamento que possa
abranger todos os aspectos do Ser. Estes princípios são:

1º  Só por hoje, não fique com raiva - Por se tratar de uma
energia altamente negativa, a raiva é uma espécie de bloqueadora
das energias de cura, o que prejudica todo e qualquer tratamen-
to.

2º  Só por hoje, não fique preocupado - consiste em lem-
brar-nos de que tudo que acontece na nossa vida possui uma
razão, já que sempre conterá uma lição a nos ensinar.

3º  Só por hoje, sinta gratidão pelas bênçãos que recebe -
Somente o verdadeiro sentimento de gratidão poderá atrair abun-
dância em todos os sentidos. Se emitirmos gratidão, atrairemos
bênçãos.

4º Hoje e sempre, trabalhe com dedicação e honestidade -
Quando somos honestos com os outros, somos acima de tudo
honestos conosco mesmo

5º Hoje e sempre, seja gentil e mostre gratidão com todos os
seres vivos - A gentileza é considerada como o amor em ação.
Todos nós adoramos receber atitudes gentis e sabemos como
nos sentimos bem com elas.

Após conhecer princípios fica fácil perceber porque esta te-
rapia abrange uma nova filosofia de vida, já que muito além de
favorecer a cura e o bem-estar, ela promove um autêntico pro-
cesso de autoconhecimento.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Cristal de Quartzo
(drusa)

FAMÍLIA

EVANDRO BARBOSA FOI
VICE-CAMPEÃO NO ABERTO DO

BRASIL DE XADREZ DE TERESINA

por Gérson Peres Batista

CXSSPO evento foi realizado
no Executive Flat Hotel e
contou com 65 inscritos,
dentre eles 4 grandes
mestres (3 brasileiros e 1
paraguaio).

O GM paraisense
Evandro Amorim Barbosa
venceu 5 partidas e cedeu
apenas 1 empate, esse
contra o número 1 do Bra-
sil, o GM Rafael Duailibe
Leitão.

Evandro Barbosa ter-
minou a competição com
5,5 pontos, empatado
com o GM paraguaio
Neuris Delgado. Mas, fi-
cou em segundo no crité-
rio de desempate.

Com este desempe-
nho, o enxadrista subiu 11
pontos no ranking interna-
cional.

JAIR DOMINGUES
E BRENNO PASCHOA

VENCERAM
A 32ª ETAPA

A trigésima segunda
etapa do Circuito Blitz do
CXSSP foi disputada na
tarde de sábado do dia 11/
8, pelo sistema todos
contra todos, entre 9 par-
ticipantes.

Na categoria A, após 8
rodadas, sagrou-se cam-
peão o MN Jair Vicente
Domingues (ELO 1976),
que terminou a competi-
ção com 7,5 pontos.

Na segunda coloca-

O grande mestre paraisense Evandro Amorim Barbosa
dividiu o primeiro lugar em pontos no fortíssimo evento no Piauí

ção ficou o MN Gérson
Peres Batista (ELO 2123)
com 7 pontos.

Dwlyan Santos (ELO
1963), com 6 pontos, ter-
minou em terceiro.

Na categoria B sagrou-
se campeão Brenno David
Pereira Paschoa (ELO
1514) ao terminar a prova
com 3 pontos.

Na segunda colocação

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.

ficou Igor Gabriel Bezerra
Sabi com 2 pontos.

O terceiro colocado foi
Andrew Santos Duarte
(ELO 1441) com 1,5 ponto.

Fonte: www.cxssp.com.br

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
TTTTTÁÁÁÁÁXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOG

Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Maria Italiana R$ 100.000,00.
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01 veículo
(laje, piso frio e revestimento).
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, no fundos: cozinha e
01 suíte.
Mediterraneê R$ 210.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
lavanderia
e garagem para 02 veículos.
Vila Mariana R$ 210.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
lavanderia e garagem para 01 veículo.
Vila Alza R$ 240.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, sala de jantar,
banheiro social, quintal grande, garagem para 01 carro.
Portal dos Ipês R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana, 2
vagas de garagem coberta e 04 vagas descoberta e área de
lavanderia.
Paraíso dos Boques R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha,
edícula com cozinha, área de churrasco, 02 vaga de garagem.
Jardim Europa R$ 290.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, 01 banheiro social, copa, cozinha, sala
de estar, área de serviço com churrasqueira, piscina e garagem para
02 veículos cobertos e 02 descobertos.
Mediterraneê R$ 420.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros social, copa, cozinha,
sala de jantar, sala de estar, lavanderia, área para churrasco, garagem
para 02 carros e aquecedor solar.
Coolapa R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, todos com armário embutidos, sala
ampla, escritório, parte de baixo com dois dormitórios, sala, cozinha,
banheiro social, área de lazer e com garagem para 02 carros.
Jardim Independência R$ 600.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com hidromassagem, closet,
banheiro social, sala de estar, sala de jantar, cozinha, área de
serviço, área de churrasco, garagem para 02 carros.

TERRENOS
Morumbi R$ 39.000,000.
Área de 250 m².
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Natal Mosquione no Centro R$ 280.000,00
03 dormitórios com armário embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo coberto.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 350.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala,
cozinha, sala de jantar, banheiro social, área de churrasco e piscina.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)
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